Motion de l'assemblée générale des PE du secteur de Forbach (9 décembre)

Les PE des écoles de Moselle, syndiqués et non syndiqués, rassemblés en assemblée générale à Forbach le 9 décembre avec le SNUDI FO et le SNUipp FSU, font le constat d'une mobilisation historique le 5 décembre pour le retrait du projet Macron-Delevoye de réforme des retraites.

Pour autant, nous savons que ce n'est pas une seule journée qui permettra de faire retirer ce projet.

L'AG revendique l'abandon immédiat du projet Macron-Delevoye.

Elle appelle tous les PE de Moselle à envoyer une déclaration d'intention de grève pour chaque jour de classe jusqu'aux vacances (12, 13, 16, 17, 19 et 20 décembre 2019), à se réunir et à décider de la fermeture de leurs écoles.

Elle appelle également les PE grévistes à participer à la manifestation du 10 décembre à Metz.

Motion votée à l'unanimité